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偏软德军再过马奇诺防线

朱彦霖：本届世界杯 1 / 8决
赛，一共 8场比赛其中 5场打加
时，有人打趣地说以后看比赛
从 8 0分钟后开始看就可以了，
那你们觉着这种加时赛趋势还
会延续到1/4决赛中吗？

李志刚：结束小组赛的争夺
后，各支球队还没有适应淘汰赛
一场定命运的节奏，所以打得比
较谨慎，且现在球队八强的成绩
已经足以交差，所以之后的比赛
不会表现得这么保守。

叶嘉利：真不明白为啥都要
拖到加时赛才一决胜负，你看德
国队的加时赛情形很明显，突然
就变得一边倒而且很轻松的样
子，如果单单看加时赛，忽略之
前常规的90分钟，这明显是德国
大胜横扫的节奏啊，真不知道他
们在搞什么鬼。

朱彦霖：话说德国这场对阵
法国，仇人相见分外眼红。虽然
之前就预料到了两支队伍会在
八强相遇，但是这个过程却比我
们想象中的要纠结得多啊！

叶嘉利：法国没有绝对核
心，以前是齐达内，现在呢，谁能
担纲？同样，德国也没有，虽然说
超强一人定胜负的没有，但是它
就厉害在所有的人都可以致命，
只要他们团结，勒夫控制得当，
我感觉在场上没有问题。

李志刚：嗯，这场比赛其实
是双方主教练间的斗法。两支球
队争夺的重点是中场，在之前的
比赛中，法国的中场运转得特别
好，现在就看勒夫通过什么样的
战术设置去打破法国在中场的
绝对控制。

朱彦霖：经典的对手，注定
经典的一役，其实不需要太多的
铺垫热场子，直奔主题。你们更
看好谁？

叶嘉利：从阵容的深度和全
面来说，德国高出法国一头。所
以我看好德国小胜，杀进四强没
问题。

李志刚：如果必须选择一支
球队的话，我还是愿意相信历
史，德国会最终晋级。

世界杯1/4决
赛如期而至，足球
饕餮盛宴即将上
桌，以德法大战为
头菜，你准备好了
吗？东道主巴西急
需一场完胜来正
名，而哥伦比亚恐
难将四强席位拱手
相让，经常帮助大
家上天台的朱李
叶，这回又是怎么
预测的呢？

法国vs德国

北京时间7月5日0：00

“地主”斗“大哥”，裁判要帮忙

朱彦霖：东道主一路走来磕
磕绊绊，好不容易撞进了八强又
遇到美洲兄弟，不知道这回能不
能继续好运气了。

叶嘉利：说实话，我特希望
巴西被淘汰，一是因为裁判帮忙
让人不齿；二是因为实力确实不
强，晋级之路不让人信服；三是
同情弱者，智利、克罗地亚或者
是即将到来的对手哥伦比亚，都
是让人钦佩的。

李志刚：其实从实力上来
说，巴西对哥伦比亚不占什么上
风。从过去的几场比赛中，巴西
前场锋无力、后腰偏绵软的问题
暴露得比较明显。同时，由于前
锋能力稍显不足，两个边后卫会
频频前插助攻，这会使这个后防
线出现漏洞，对手从而利用漏洞
进行反击。

朱彦霖：所谓知耻而后勇，
主帅斯科拉里表示，接下来对阵
哥伦比亚他或将变阵352，这套阵
型曾在2002年的韩日世界杯上最
终登顶。赛前变阵，不知道是福

是祸。话说回来，哥伦比亚这支
队伍的表现很让人惊喜啊！

叶嘉利：哥伦比亚的整体技
术和技战术其实还是松散，不是
那种细腻的流派，但是速度快力
量足，就像抡圆了拳头往上砸的
意思。看他和乌拉圭踢球，就像
两个肌肉棒子打拳击。

朱彦霖：说这么多，其实大
家心里都清楚，这场球是巴西无
论如何都要赢下的比赛，你们觉
着会出现意外吗？

叶嘉利：不会，因为巴西能
控住球，并且巴西速度技术都
强，哥伦比亚肯定不好过，我觉
得巴西会赢下比赛，但是从感情
上，我希望哥伦比亚晋级。

李志刚：作为东道主，巴西
被寄予厚望，在过去的比赛中，
我们也看到多多少少都有些裁
判的帮助。我预测巴西会在常规
时间90分钟内获得点球，很有可
能会决定整场比赛的胜负。我还
是觉着巴西会晋级，哥伦比亚遗
憾出局。

巴西vs哥伦比亚

北京时间7月5日4：00

求放过！ 放学别走！
德德国国主主

帅帅勒勒夫夫（（左左））将将
与与法法国国主主帅帅德德
尚尚直直接接对对话话。。
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